
 

    

第 2257例会 2012 年 11月 1 日（木） 
11月はロータリー財団月間 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

国歌斉唱        君が代 

ロータリーソング    奉仕の理想 

            四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

理事会報告  

幹事報告 

 

臨時総会（指名委員選挙） 

会長挨拶 

クラブ会則委員長挨拶 

指名委員投票 

点 鐘 

着信書類 

・2011 年～12 年度ロータリー文庫決算書拝受 

・ 地区大会事務所より参加のお礼 

・ 東濃新報社より新年号広告掲載のお願い 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川 RC → 11 月 1 日を４日（日） 

  55 周年記念事業 

「親子ふれあい教室 IN 馬籠」に移動 

恵那 RC → 11 月 8 日（木） 

恵那峡カントリークラブ 9:00 点鐘 

「会長杯ゴルフコンペ」 

例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 各務和宏  幹事 山田正史 
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第 2630 地区 

写真 多治見駅 

第 47 期会長テーマ 

みんなでつくる奉仕の心 

親睦家族旅行のバスのお知らせ 

  11月 8日（木）9日（金） 

    行き先：甲府市湯村温泉 

   産業文化センター出発：7:45 

   多治見市文化会館出発：8:00 

※時間厳守でお願いします。   



11 月例会行事予定 

 1 日   臨時総会  指名委員会 

 8・９日  親睦家族旅行 

 山梨県甲府市 湯村温泉 

 15 日 卓 話 室捷之様（整形外科医） 

 「昔の人は、せぼねを 

     何と呼んでいたか」   

 22 日 卓 話 会計担当   

 29 日  お祝い例会 

29 日（木）I．G．M．（D グループ） 

ﾘｰﾀﾞｰ 石垣智康   ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 加藤真左子 

R 情報 山下智久  執行部 大岩順子 

佐藤正 安藤宏 上野芳朗 吉川光 山﨑正司 

古田徳夫 篠田博文 加知康之 

各務会長挨拶 NO．8 

これから１１月に入り、徐々に寒さがまして

紅葉の見どころの時期になっていきます。 

地区大会もすみ、我々のクラブの旅行では、た

くさんのクラブ員の参加を得て、湯村温泉への

旅行を計画しています。昇仙峡の紅葉を楽しみ、

交流を深め楽しいひと時を過ごしたいと思いま

す。今後ともいろいろにつけてご協力をお願い

することがあるかと思いますが、奉仕の精神で

よろしく協力お願いします。 

先週の記録 

◆ 出席報告 免除者 6 名 内出席者 1 名 

 出席者  欠席者  出席率 

  22 名   11 名  66.66％ 

◆ スマイル報告 

       投函者 17 名 金額 18,000 円 

         10 月現在の残高   371,000 円 

この度、中部弁護士連合会から先進会員の表彰

を受け、山内一生の小原工芸紙をいただきまし

た。               石垣智康 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会に参加して 

           新会員 加知康之 

10 月 28 日（日）大垣フォーラムホテルで開

催された地区大会に新入会員として参加させて

頂きました。地区大会の目的は、親睦、感銘深

い講演、地区内クラブ、RI 全般に関する問題の

討議によって、ロータリーの綱領を推進するこ

とである。とロータリー章典に記されています。

この目的を叶える為、2630 地区の 80 クラブ会

員 1,522 名が、水都大垣市に集い行われた地区

大会は、改めて RC の組織の偉大さに圧倒され

ました。オープニングセレモニーでは谷汲踊り

を鑑賞。村橋ガバナーによる開会点鐘から始ま

り、ホストクラブ本巣 RC 松尾会長挨拶、来賓、

古田岐阜県知事、小川大垣市長の祝辞があり、 

基調講演へと進みました。講師は、宇宙工学者

「はやぶさ」のプロジェクトマネージャーの 

川口淳一郎氏、演題「はやぶさが挑んだ人類初

の往復宇宙旅行、その 7 年の歩み」と題して講

演がありました。小惑星（イトカワ）までイオ

ンエンジンを使った飛行を行い、小惑星に近づ

き、その表面から物質のサンプルを持ち帰るこ

とに成功。回収された物質は少量であっても、

惑星を作るもとになった材料がどんなものかを

研究するのに重要なプロジェクトであり創造に

満ちた挑戦であったことを熱く講演されました。 

心に残った言葉として①現場を見ることが大切、

迷ったら現場に行くこと。②やれない理由を探

さない、やれる理由を見つけて挑戦する。③高

い塔を建ててみなければ新たな水平線は見えて

こない・・・講師の話を聴いていると将来宇宙

旅行に行けそうな夢が持てました。午後からは

辰野 RI 会長代理の講演、村橋ガバナー挨拶、各

種クラブ表彰、大会決議が採択されました。次

期への誓いとして加賀ガバナーエレクトの挨拶、

石垣ガバナーノミニーの挨拶があり閉会点鐘。 

 地区大会本会議から参加されました、各務会

長、山田幹事、石垣ガバナーノミニーの皆様お

疲れ様でした。又全体会議に参加されました会

員の皆様雨の中本当にお疲れ様でした。新会員

の私にとって今後のロータリー活動に役立つ有

意義な大会でありました。有難うございました。 

← 10 月 28 日 大垣フォーラムホテル 


